

Das Rathaus in Lügde macht wegen Corona vorerst dicht

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 30. Oktober 2020 um 09:19 Uhr

Wichtige Angelegenheiten können aber nach Terminabsprache persönlich vor Ort erledigt werden

Das Rathaus in Lügde macht wegen Corona vorerst dicht

Freitag 30. Oktober 2020 - Lügde (wbn). Wegen Corona: Das Rathaus in Lügde schließt ab kommenden Montag.

Nach vorheriger Terminabsprache können wichtige Angelegenheiten jedoch weiterhin persönlich im Rathaus erledigt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Aufgrund der steigenden Infektionszahlen und der von der Bundeskanzlerin und den Regierungschefs getroffenen Beschlüsse, hat die Stadt Lügde entschieden das Rathaus ab Montag, den 2. November bis auf weiteres für den Publikumsverkehr zu schließen.

Die Bürger werden darum gebeten ihre Anliegen mit den jeweiligen Ansprechpartnern per Email oder telefonisch abzustimmen. Die Kontaktdaten sind unter www.luegde.de/ansprechpartner online verfügbar oder können telefonisch über die zentrale Rufnummer 05281- 77080 angefragt werden.

Darüber hinaus können wichtige Angelegenheiten nach vorheriger Terminabsprache auch weiterhin persönlich im Rathaus erledigt werden. Weiterhin weist die Stadt Lügde darauf hin, dass ab Montag sämtliche städtische Sporthallen und Sportstätten bis auf weiteres für den Vereinssport geschlossen werden.

Das Rathaus in Lügde macht wegen Corona vorerst dicht

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 30. Oktober 2020 um 09:19 Uhr

Weitere Informationen zum Thema Corona und zu den Maßnahmen in Lügde sind online verfügbar unter www.Luegde.de/corona